

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 19 de Junio de 2020.

El Ayuntamiento destinará 3,5 millones al contrato del Servicio de Ayuda a Domicilio durante los próximos dos años

[M.A.I.](#) IRUN. Viernes, 19 junio 2020, 08:19 El Servicio de Ayuda a Domicilio, replanteado y reforzado, ha sido una de las principales apuestas del área municipal de Bienestar Social estos últimos años. Se trata de un servicio subcontratado externamente y la Junta de Gobierno Local ha aprobado la adjudicación del mismo para los próximos dos años.

El consistorio delega así a la empresa Gizatzen SA la gestión del SAD irundarra para 24 meses por un montante total de 3,5 millones aproximadamente. El precio de la hora de asistencia doméstica se ha estimado en 28,42 euros, con ligeras variaciones sobre esa cifra para la asistencia personal en función de si se trata de días laborables, de festivos o de horas de atención nocturna.

En los propios pliegos se ha contemplado la posibilidad de que el contrato se pueda prorrogar un año al término del plazo inicial de dos años manteniendo en ese caso los precios y tarifas establecidos inicialmente.

Reforma en las ayudas

Por otra parte, la Junta de Gobierno de esta semana ha aprobado sendas modificaciones en la literatura de las condiciones para poder percibir las Ayudas de Emergencia Social (AES) y las Ayudas Especiales del Ayuntamiento, dos pilares básicos de la asistencia social en la ciudad. La modificación tiene por objeto ampliar las cuestiones que pueden ser objeto de prestación con la intención de poder incluir ayudas directas para situaciones derivadas de la emergencia sanitaria por la Covid-19. Quizá el ejemplo más claro sea el anuncio realizado ayer sobre la prestación de hasta 25 euros por persona y mes (hasta un máximo de 125 por unidad convivencial) destinada a ayudar a las familias vulnerables en la compra de mascarillas.